

2. De la Ligue Indépendante de la Cité, approuvant le mode de subdivision des quartiers, suggéré par M. l'échevin L. A. Lapointe;

3. De M. J. L. Coutlée, N. P., protestant contre la fusion de certains quartiers;

4. Du Greffier de la Cité, transmettant des documents et statistiques au sujet de la division projetée des quartiers de la Cité.

Lesdits documents sont déposés aux archives.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que tous les différents projets de redistribution des quartiers actuellement devant le Conseil ainsi que tous les documents qui s'y rattachent soient renvoyés aux avocats de la Cité avec instructions de préparer des projets d'amendements à la charte séparés couvrant chacun desdits projets de redistribution qui devront être soumis aux électeurs par referendum et d'ajouter ces amendements au projet de bill de la Cité, afin de permettre à la Législature de les prendre en considération.

Si la question de la redistribution des quartiers est soumise aux électeurs, la question suivante devra leur être posée en même temps: "Etes-vous en faveur du statu quo"?

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, propose en

Amendement: Que tous les projets soumis restent sur la table et que ce Conseil demande à la Législature de diviser le quartier Saint-Denis en deux quartiers et de laisser aux autres quartiers leurs limites actuelles.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour:—Lamoureux, Gauvin, Tétreau, Mayrand, Turcot, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire.—10.

Contre:—L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Marcil, Judge, Drummond, Morin.—21.

Ledit amendement est ainsi négativé.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, propose en

Amendement: Que les projets actuellement devant le Conseil restent sur la table et que ce Conseil demande à la Législature de décréter que les échevins seront élus par toute la Ville.

Ledit amendement étant mis aux voix,

Le Conseil se partage:

Pour:—L. A. Lapointe, N. Lapointe, Gauvin, Tétreau, Mayrand.—5.

Contre:—Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin.—24.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

Et un nouveau débat s'engageant.

M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin DUBEAU, propose en

Amendement: Que la Législature de Québec soit priée de ne prendre en considération que les propositions du Comité des Citoyens et de M. l'échevin L. A. Lapointe ou celle du *statu quo*.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin MAYRAND, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, propose en

Sous-amendement: Que la proposition actuellement devant le Conseil soit amendée de manière à retrancher le projet de redistribution des quartiers en cinq districts.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour:—Lamoureux, Gauvin, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot, Larivière, Deguire.—8.

Contre:—L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Clément, Marcil, Judge, Bastien, Emard, Lussier, Drummond, Morin.—23.

Ledit sous-amendement est ainsi rejeté.

2a. Independent City League, approving subdivision of wards as suggested by Ald. L. A. Lapointe;

3a. J. L. Coutlée, N.P., protesting against the merging of certain wards;

4a. City Clerk, transmitting documents and statistics re proposed division of City wards.

Which said documents were filed of record.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That all the different proposals for the redistribution of wards, now before the Council, as well as the documents connected therewith, be referred to the City Attorneys, with instructions to prepare separate drafts of amendments to the Charter covering each of said proposals, which shall be submitted to the electors by referendum, and to insert such amendments in the City's Bill, in order to enable the Legislature to consider the same.

If the question of the redistribution of wards is submitted to the electors, the following question shall be put to them at the same time:

"Are you in favor of the 'statu quo'?"

And a debate arising,

Moved in amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. MAYRAND,

That all the proposals submitted, remain on the table and that this Council request the Legislature to divide St-Denis ward into two wards and to leave the other wards with their present limits.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Lamoureux, Gauvin, Tétreau, Mayrand, Turcot, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire.—10.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Marcil, Judge, Drummond, Morin.—21.

So it passed in the negative.

And a further debate arising,

Moved in amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. MAYRAND,

That the proposals now before the Council remain on the table and that this Council request the Legislature to enact that all the Aldermen shall be elected by the City at large.

Said amendment being put the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Gauvin, Tétreau, Mayrand.—5.

Nays: Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin.—24.

So it passed in the negative.

And a further debate arising,

Moved in amendment by Ald. CLEMENT, seconded by Ald. DUBEAU,

That the Quebec Legislature be called upon to consider only the proposals of the Citizens Committee and of Ald. L. A. Lapointe or the question of the "statu quo".

And further debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. MAYRAND, seconded by Ald. LAMOUREUX,

That the motion now before the Council be amended so as to strike out the proposed division of wards into 5 districts.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: Lamoureux, Gauvin, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot, Larivière, Deguire.—8.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Clément, Marcil, Judge, Bastien, Emard, Lussier, Drummond, Morin.—23.

So it passed in the negative.